



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>111 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84296216</b>
Prix	<b>1 790 000 €</b>

# Le Cannet

## Appartement à vendre (06110)

Situé en plein cœur du quartier résidentiel Albert 1er au Cannet, au sein d'une résidence sécurisée avec gardien et piscine, à proximité immédiate des commerces et transports, exceptionnel appartement en dernier étage de 111,03 m<sup>2</sup> Loi Carrez s'ouvrant sur une magnifique terrasse d'angle de 54 m<sup>2</sup> et bénéficiant d'une vue splendide et panoramique sur la mer, la baie de Cannes et les montagnes de l'Estérel. Exposé Sud et Ouest, bénéficiant de prestations et finitions de très grande qualité, au calme, lumineux et entièrement climatisé, il est composé d'une entrée, un grand séjour/ salle à manger ...

*Located in the heart of the Albert 1er residential area in Le Cannet, in a secure residence with caretaker and swimming pool, in the immediate vicinity of shops and transport, exceptional top floor apartment of 111.03 sqm Loi Carrez opening onto a magnificent corner terrace of 54 sqm and enjoying a splendid and panoramic view of the sea, the bay of Cannes and the Esterel mountains. Facing South and West, benefiting from very high quality services and finishes, quiet, bright and fully air-conditioned, it is composed of an entrance, a large living/dining room with fully equipped open kitchen, 3 ...*

## **WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA**

52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

